

平成 21 年 6 月 15 日

各 位

株式会社りそな銀行
パナソニック株式会社
大阪商工会議所
株式会社近畿大阪銀行

『中国・四川省大地震復興支援ジャズ・コンサート』の開催について

株式会社りそな銀行、パナソニック株式会社、大阪商工会議所、株式会社近畿大阪銀行は、REENAL プロジェクトを通じて、『中国・四川省大地震復興支援ジャズ・コンサート』を開催いたします。

これは、昨年 5 月 12 日に発生した中国・四川省大地震で、9 万人近い死者・行方不明者を出した中国・四川省の復興支援を目的として実施するものです。ご来場していただく皆さまから一口 3,000 円の寄付金を募り、日本赤十字社に寄付いたします。¹

また、当イベントは大阪商工会議所「大阪ナイトカルチャー事業」の一環としても位置づけられております。当事業では大阪発のライフスタイルの普及、新たな夜型市場の開拓、まちの安全と賑わいの復活などの実現を通じ、大阪・都市再生も目指しています。

『中国・四川省大地震復興支援ジャズ・コンサート』の開催について

イベント名	『中国・四川省大地震復興支援ジャズ・コンサート』
開催日時	平成 21 年 7 月 24 日（金）午後 6 時 30 分開場・午後 7 時開演
開催場所	りそな銀行大阪本店ビル 地下 2 階講堂 住所：大阪市中央区備後町 2 丁目 2-1
出演者	小川理子（パナソニック株式会社） りそな合唱団 他
募集人数	500 名
寄付金	お一人様一口 3,000 円
受付方法	下記プレイガイドにて受付（受付開始日：平成21年6月18日（木）） 電話予約：チケットぴあ 0570-02-9999（Pコード：329-429） ローソンチケット 0570-084-005（Lコード：54155） 店頭：ローソン チケットぴあ ファミリーマート サークルKサンクス 問い合わせ：清水音泉 06-6357-3666 http://www.shimizuonsen.com ※各プレイガイドにて寄付金と招待券を引換させていただきます。
主催	パナソニック株式会社、株式会社りそな銀行
協賛事業	大阪商工会議所 大阪ナイトカルチャー協賛事業
協力	株式会社近畿大阪銀行

以 上

¹寄付金につきましては、開催経費を除いた金額を中国・四川省大地震復興支援ジャズ・コンサート実行委員会を通じて、日本赤十字社に寄付いたします。

大阪ナイトカルチャー事業：大阪商工会議所では、大阪に住み・働く人々や国内外からのビジターが「豊か」で「楽しく」、「安全」かつ「文化的」なナイトライフを過ごせる街・大阪を目指し、「大阪ナイトカルチャー事業」を実施しております。具体的には、演劇やコンサートなどのレイトショー（開催時間が午後7時30分以降の公演）の普及促進、多様性溢れる夜型エンターテインメント及び観光メニューの開発、公共交通の深夜運行促進など、夜間における都市機能強化及びインフラの整備促進などの事業を推進しています。この「大阪ナイトカルチャー事業」を通じて、大阪発のライフスタイルの普及、新たな夜型市場の開拓、ビジターの増加、都心居住の促進、まちの安全と賑わいの復活などの実現を通じ、大阪・都市再生を目指しています。

REENAL プロジェクト：REENAL（リーナル）とは、りそな銀行の「RESONA」と地域をあらわす「REGIONAL」を組み合わせた造語です。銀行の「取引基盤」と、プロジェクトを通じて構築したアーティストやクリエイターとの「有機的ネットワーク」を活用しながら、企業や地域とのコラボレーション（協働）企画を展開。そして、企業や地域のポテンシャル（潜在力）を引き出し、最終的に新しいマーケットを創造することを目的としたプロジェクトです。コンセプト・ストーリー・プロセスにこだわったプロモーションを、イベントやフリーペーパー、ウェブサイトなどのオリジナルメディアを通して展開し、「ムーブメント」による市場創出・地域活性化を実現しています。

パナソニックの中国・四川省大地震に対する支援について：自然災害や事故災害には、多方面からのサポートが必要です。そこで、パナソニックでは、被災地や政府などに、緊急救済機材や製品、救援支援金を提供するとともに、社員への救援活動や寄付活動の呼びかけを行なっています。2008年の四川省大地震では、パナソニックグループとして、総額約1.9億円（グローバル従業員募金、支援物資等を含む）を中国赤十字社に対して支援をさせていただきました。

現在、パナソニックでは「育成と共生」を活動理念に「次世代育成支援」と「環境」を重点分野とした企業市民活動を展開しています。四川省大地震では多くの人々の命とともに、子どもたちの学びの場である学校も数多く失われました。今回の『中国・四川省大地震復興支援ジャズ・コンサート』では、集まった寄付金が「次世代育成支援」という観点から、失われた学校の復旧支援のお役に立てられることを願ってやみません。